

## Gas-Leck sorgte für Sperrungen



Ein zeitweiliges Verkehrschaos gab es am vergangenen Freitagnachmittag in der Ortsmitte. Der Grund war ein Gas-Leck: Weil gegen 15.35 Uhr aus einer Baugrube an der Kreuzung Lindenallee/Kemmannstraße Gasgeruch gemeldet worden war, sperrten Feuerwehr und Polizei die Einmündung Hauptstraße/Amboßstraße sowie die Lindenallee.

Zeitweise war auch die Weiterfahrt aus der Kemmannstraße in die Lindenallee nicht möglich. Da die Einfahrt von der Hauptstraße in die Kemmannstraße nicht gesperrt worden war, fuhren sich hier immer wieder Pkw fest – sie machten dann einfach kehrt und fuhren aus der Einbahnstraße entgegen der Fahrtrichtung wieder raus.

Aus Richtung Hahnerberg kam der Verkehr durch die Ortsmitte infolge der Sperrungen zeitweise nur sehr zäh voran. Die Behinderungen dauerten etwa eine Stunde, dann war das Leck provisorisch gesichert und die Sperrungen konnten wieder aufgehoben werden.